

**ABSTRAK**

**Lina Lianawati, NIM 1820710004, Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Perubahan Akad Yang Terjadi Pada Warung Bakso Godrax (Studi Kasus di Desa Pekalongan Kecamatan Batealit Kabupaten Jepara).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pandangan Hukum Ekonomi Syariah terhadap perubahan akad yang terjadi pada warung bakso godrax. Pada umumnya sebuah warung dijalankan secara individu. Namun warung bakso yang berada di Desa Pekalongan Kecamatan Batealit Kabupaten Jepara ini dijalankan oleh dua orang. Dalam artian kedua belah pihak ini telah melakukan sebuah akad. Akan tetapi masyarakat pada umumnya, khususnya pedesaan tidak begitu memahami jenis-jenis akad muamalah yang ada dalam kehidupan sehari-hari. Pada warung bakso godrax Jepara ini telah melaksanakan sebuah akad untuk menjalankan usaha bersama dalam menjual bakso. Terdapat beberapa aturan yang telah disepakati oleh kedua belah pihak yaitu modal, keuntungan, kerugian jumlahnya sama besar serta partisipasi dalam menjual bakso dilakukan secara bersama. Pada awalnya berjalan sesuai dengan peraturan yang telah disepakati sebelumnya. Namun ditengah-tengah terdapat masalah bahwasanya satu pihak tidak bisa ikut andil dalam bekerja dikarenakan suatu hal. Dan satu pihak lainnya tetap memenuhi kewajibannya menjual bakso, namun modal yang digunakannya di dalam menjual bakso secara individu ini berasal dari modal bersama. Pihak yang berjualan ini meminta keuntungan sepenuhnya menjadi miliknya. Dengan adanya hal tersebut terjadilah perubahan akad atau perjanjian yang telah disepakati sebelumnya.

Dimana dalam akad yang dibuat diawal berisikan bahwasannya modal, keuntungan, kerugian jumlahnya sama besar serta partisipasi dalam menjual bakso dilakukan secara bersama. Setelah kejadian tersebut mereka bersepakat untuk membuat akad baru. Berdasarkan latar belakang masalah tersebut, maka rumusan masalah yang ingin diketahui dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: pertama, jenis akad apa saja yang diterapkan pada warung bakso godrax Jepara ? Kedua, Bagaimana tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap perubahan akad pada warung bakso godrax Jepara ?. Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui akad apa saja yang diterapkan pada warung bakso godrax Jepara. Serta untuk mengetahui tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap perubahan akad pada warung bakso godrax Jepara.

Metode penelitian yang digunakan dalam penyusunan skripsi ini adalah jenis penelitian *Field Research* dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian yang diperoleh jenis akad yang diterapkan pada warung bakso godrax Jepara termasuk dalam akad *syirkah* dan *qardh*.

**Kata kunci: Akad, Kerjasama, Qardh.**